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! ! ! !今夏的上海热闹非
凡，将有多场颇具分量的
国际足球赛事上演，其中
最为特殊的一场，是 ! 月
"日晚前西甲冠军马德里
竞 技 与 上 港 的 热 身
赛———这是唯一有国内
球队参与的比赛。“我们
承诺将带所有的主力球
员来华。”昨天的赛事新
闻发布会上，马德里竞技
俱乐部代表表示。
马德里竞技可以说是

近年来欧洲足坛进步最快
的球队之一。在少帅西蒙
尼的带领下，它们于 #$%&

年加冕西班牙国王杯；
#$%&'%" 赛季打破皇马与
巴萨长达 (年的垄断，收
获西甲冠军，并于 #$%"年
杀入欧冠决赛，最后只是
惜败皇马。马竞近年来在
西甲常常位居前三，与巴
萨、皇马组成了新的西甲
三强。
同时，马竞也是与中

国最具关联性的欧洲豪门。今年 %

月 #%日，万达集团通过收购马竞
#$)的股份，正式成为该俱乐部的
股东之一，这是中国资本历史上首
次注资欧洲顶级俱乐部。万达入股
马竞后，启动了一系列相关合作，
包括在马德里建立青训中心、在中
国开办足球学校、出台专门针对中
国青少年的培训方案以及选送中
国青少年球员留洋马竞等等。
运作马竞来华热身，自然是万

达在背后一手操办。万达文化产业

集团副总裁莫跃明昨天透
露，此次马竞与上港的热
身赛，只不过是一个开始，
未来双方有可能会展开更
加深层次的合作。此前，马
竞的当家射手托雷斯就被
盛传有望加盟上港。
对于这场商业性质的

热身赛，双方均表示，若无
伤病因素，将尽谴主力上
阵。马竞方面拥有托雷斯、
胡安·弗兰、劳尔·加西亚、
格里兹曼等一批球星，上
港方面则会以孔卡领衔，
包括新加盟的加纳国家队
队长吉安也将参赛。常务
副总孙昊透露，收到邀请
之后，俱乐部与主帅埃里
克森沟通，他也非常希望
在联赛间歇期通过高水平
热身赛来保持状态，“届时
上港队将会派出能够派出
的全部主力阵容，为球迷
奉献一场精彩的比赛。”
而在 &天之后，沪上

球迷还将迎来另一场重量
级赛事：!月 !日晚，曾经在北京
举办过 &次的意大利“超级杯”今
年将移师上海，对阵双方为尤文图
斯与拉齐奥，这也是自该项赛事
#$$(年进入中国后，首次在北京
之外的城市举行。要知道，意大利
“超级杯”并非普通的热身赛，参赛
球队为争夺冠军荣誉会“真刀真
枪”地踢，因此也备受外界追捧。短
短 "天之内，能在家门口欣赏到两
场高水平国际赛事，实乃沪上球迷
之福。 本报记者 关尹
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有合同
刘晓农向记者展示：“#$%#

年，鲁能俱乐部和张继科签订了
"年的合同，按联赛规定，每个赛
季开始前的注册，俱乐部还要和
运动员签订一份合同。张继科本
赛季的*注册+合同是完成的。”
可是，为啥当事双方都宣称

没签合同呢？刘晓农说，每个运动
员的薪资构成分为三部分———基
本工资、绩效奖金和赛季奖金，前
两部分合同上有明确说明，而第
三部分由俱乐部和球员自行协
商，另立合同。
合同显示，张继科的基本工

资是 ,-万元，并有 %万元'场的
出场费和 &.,万元'场的胜场奖。
目前双方产生分歧的恰是第

三部分赛季奖金，也就是说，这部
分协议尚未签订。

有处罚
乒超组委会对鲁能和张继科

各打五十大板，分别处以 ,万元
的罚款。而这笔罚款，与合同本身
并无关系。
按照乒超联赛《关于特级运

动员参赛相关事宜的规定》：特级
运动员（世界冠军）出现伤病，不
能上场比赛，仍需努力亲临赛场。
确因伤病严重不能到赛区的，必
须提前书面报告组委会批准。未
经组委会批准而缺席的，组委会
将对俱乐部和运动员通报批评，

并各处以 ,万元人民币的罚款。
鲁能俱乐部没有在上轮向组

委会递交张继科的书面申请，而
张继科并未现身赛场。因此，组委
会处以罚款。

刘晓农坦言，“昨天联赛组委
会责成鲁能俱乐部和张继科本人
积极沟通和协商，把赛季奖金协调
好。在没有达成一致的情况下，张
继科每一轮比赛都要到达现场，
这是联赛对特级运动员的规定。”

有漏洞
北京市众明律师事务所合伙

人、北京市法学会公益法学研究
会理事许子栋律师指出，如果双
方明知这份补充协议存在，张继
科未经批准而缺席联赛，俱乐部
疏于管理没有报告，则乒超联赛

组委会对俱乐部和张继科各处 ,

万元罚款是妥当的。
不过，他同时指出，该协议存

在疑点。“其一、该补充协议没有
写明合同签订时间；其二、鲁能俱
乐部一方只有签字没有加盖公
章，合同效力存疑。”
无疑，张继科同鲁能之间的

纠纷，就是一个“钱”字。双方究竟
会否拿起法律武器，捍卫各自的
权利，还不得而知。但这样的合同
形式和协议内容，在法理上，仍欠
缺公信力，显得有些“山寨”了。
既然是职业联赛，为什么合

同不能再规范一些呢？在发生劳
资纠纷时，双方处理的方式为何
不能再职业一些呢？
职业联赛，莫成山寨联赛。

本报记者 陶邢莹

! ! ! !京沪大战年年有，今年恐怕不
一般。明晚 -时 ",分，申花将在虹
口迎战“宿敌”国安，这同时也是球
队重量级新援登巴巴的主场首秀。
双重刺激之下，虹口球市异常火爆。

打国安，向来是申花球迷一个
赛季最为追捧的比赛之一。两支球
队之间的恩恩怨怨，早已无需多言。
球市大热之下，一票难求也就顺理

成章。之前，很多球迷
提前赶到虹口的售票窗
口守票，而晚到者基本
扑了个空。不少人在论
坛或微博上沮丧地表
示，想要买到一张低价
票“简直比登天还难”。记
者从申花本赛季的票务代理
公司“体育之窗”的相关负责
人处了解到，京沪之战的出票

情况非常好，目前基本已无余票。
“而且可以肯定地说，比赛当天售票
窗口不会有球票出售，没票的球迷
还是不要去碰运气了。”
一般来说，虹口足球场最大的

可售票在 #"$$$张左右，除去 /$$$

张球迷协会的套票，以及赞助商等
的赠票和工作票，剩余的本就不多。
如果再除去留给客队球迷的，数量
就更少。值得一提的是，考虑到本场
比赛的火爆，安保方面也相当重视，
空出的安全控制区域看台更多。不
少从北京赶来的国安球迷也买不到
票，只能与申花球迷去抢“黑市票”。
正所谓物以稀为贵，这场比赛

除了票少之外，价格也涨了，原本
%$$元的票现在要卖到 %,$元甚至
#$$元。“体育之窗”方面也承认，确
实有部分看台调整了票价，“个别的
热门场次对票价做一些相应调整，
也是票务公司的惯例，不过这个比

例并不是很大。”而在黄牛手中，票
价更是翻倍都不止。有球迷反映：
“去虹口问了问，黄牛开价 ,$$元，
少了不卖。”
除了京沪的传统对决，本场比

赛的另一大看点，是新援登巴巴的
主场首秀。几天前，这名黑大个已经
在与天津权健的比赛中登场，不过
那毕竟是客场，更多的球迷只能在
电视机前守候。此前与富力的比赛，
登巴巴也已经手持 (号球衣亮相，
但那毕竟也只是“走秀”。明晚，才是
登巴巴在众多申花球迷眼皮子底下
的第一场。

前切尔西锋霸登巴巴的出现，
无疑让这场京沪大战“升级”。尽管
国安最近状态火热，一直力压上港、
恒大、鲁能，高居联赛榜首，是本赛
季冠军的最大热门，但在登巴巴加
盟之后，申花也拥有了更多与国安
抗衡的资本。与天津一战，尚在调整
期的登巴巴就差点破门，赛后他表
示，当时只恢复了三四成的状态。如
今面对国安，在伦敦见惯了“大场
面”的登巴巴，是否会给申花球迷带
来惊喜？ 本报记者 关尹
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乒超莫成山寨联赛
从张继科与鲁能被各打五十大板说开去

升级版京沪大战明晚开打

登巴巴引爆虹口球市
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古有海瑞罢官，罢出了正义凛然。
如今，罢工，罢赛……不提也罢，多只为一个

“钱”字。我要的利益，你给的财富，若不是一条心，
便可闹个“惊天动地”。规规矩矩、平平淡淡的乒超
联赛，也等来了“罢”主。张继科罢赛风波，有了新进
展。昨天，乒羽中心主任、乒超联赛组委会主任刘晓

农发声———张继科与
鲁能确有工作合同。
不上场、不出面，组委
会对当事人双方各处
以5万元的罚款。
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! 登巴巴明晚主场首秀

! ! ! !张继科出格了!鲁能吃瘪了!

历来形象乖巧" 地位颇高的中国

体坛宠儿! 突然不听话了# $罢

赛%!让人吃惊#

不过一如其他许多纠缠与纷

争在国内体育圈的境遇! 初始沸

沸扬扬!结局不甚了了#在微博上

喊了一嗓子后!张继科不再做声#

而鲁能俱乐部更是夹起了尾巴#

国家体育总局乒羽中心主任刘晓

农!成为事件发展的唯一出声筒#

! 万元!双方各挨 !" 大板!这样

的休止符不在意料之外#

作为乒羽中心主任! 刘晓农

是个判官# 维护国内乒乓球环境

安定团结!其职责所在#但刘晓农

此次更是以乒超联赛负责人的身

份!对此进行仲裁# $管办分离%!

是这几年来体育改革的热词!从

中央到地方! 体育局的工作重点

都围绕这个核心词#管理的人!干

管理的事! 办赛的人! 干办赛的

事#刘晓农!分身有术#或许是能

者多劳!但也该各司其位#

分!才能更好地融合!才能更

深地促动#乒球罢赛始末!常规剧

情的重演#而力推的改革呢&千万

别成一句空话'

华心怡

各司其位


